

EENUEE



20 Rue du Professeur Benoit Luras
Bâtiment des Hautes Technologies
42000 SAINT ETIENNE
France
Telephone: +33 (6)6 66 56 04 86
Fax:
Site: <https://www.eenuee.com>

Category: Manufacturers
Activities: Analyse & mesure, intégrateur produits/pièces élastomères et polymères, producteur de produits propres (oem)
Markets: Aviation, défense - sécurité - epi, transport - other, aéronautique - spatial, luxe
Region: Auvergne-rhône-alpes
Participant since: 2023

Startup de l'aviation décarbonée

"EENUEE est une startup de l'aviation décarbonée. Nous développons et assemblerons un avion de 19 places 100% électrique. Avec les performances des batteries actuelles, notre avion pourra effectuer du transport régional en ""porte à porte"" sur 500 km. La structure très innovante de notre avion est basée sur les BWB (Blended Wing Body), permettant de réduire drastiquement les consommations d'énergie. L'assemblage de cet avion se fera à partir de pièces composites (thermodurcissables et thermoplastiques, produites par des partenaires industriels. Les pièces vont de quelques dizaines de cm à 15 m de long. Les premiers vols sont prévus entre 2027 et 2029."

"EENUEE is a low-carbon aviation startup. We are developing and assembling a 100% electric 19-seater aircraft. With the performance of current batteries, our aircraft will be able to carry out regional transport ""door to door"" over 500 km. The very innovative structure of our aircraft is based on BWB (Blended Wing Body), making it possible to drastically reduce energy consumption. The assembly of this aircraft will be done from composite parts (thermosetting and thermoplastics, produced by industrial partners. The parts range from a few tens of cm to 15 m long. The first flights are planned between 2027 and 2029. "